
モニターレポート（９月報告）

【報告内容①】

９月２０日、秋葉区で「あきはなび大会」が催されました。河川敷を利用して、
花火を打ち上げ、観覧したり、飲食ブースを用意して楽しんでいただくというも
のでした。河川敷の有効活用がなされていると感じました。

〈事務所からのコメント〉

秋葉区を彩る新しい秋の風物詩として、昨年度より開催されている「あきは
なびまつり」ですが、花火の打ち上げだけではなく、飲食ブースやステージイ
ベントなどがあり、河川敷を有効に活用していただいています。こういった河川
敷を利用したイベントが増えて、阿賀野川の魅力を発信していければと思って
います。

【報告内容②】
・今年の夏休み期間の河川利用状態について

早出川は水と遊水することができる川。玉石等の砂利河原で水質も良く、川
幅も利用しやすい。子供たちが遊んでいる目の前に連なる橋脚をSLが汽笛を

鳴らしながら黒煙を上げて渡っていく時は、大人も子供も皆同じ方向を向いて
いる。残念なことは大人用の清涼飲料水の空き瓶が割って捨てられていたこ
とです。子供の時からの教育が大事だと思わされました。

太川橋は連日多くの人達が利用していた。お盆中はテントを利用して宿泊
組も出ていた。

〈事務所からのコメント〉

今回は広い範囲を見てご報告いただきました。阿賀野川・早出川では多く
の河川利用者がいることがわかります。より多くの人に河川を利用していただ
くことを願っています。

ご報告にゴミの話がありました。河川内の不法投棄やゴミ捨てなどが後を絶
ちません。ゴミは持ち帰るか、決められた場所に捨てるということを守ってもら
うことが一番重要です。河川を利用していただくとともに、河川をきれいに利用
できるようご協力をお願いいたします。

※複数のモニター報告を要約してあります。



【報告内容③】

小浮地区、９月に釣り人が連日こんなに多いとは、モニターになり改めて気
づいた次第です。

千唐仁地区、阿賀浦橋方面に向かって走ってみましたが、土手の草刈りな
どが済み、とてもスッキリ見えました。

都辺田川の阿賀野川河川公園を歩いてみると、小さな公園ですが、けっこ

う利用者が多いことに気づかされました。また、ゴルフの練習をしている人を
見かけました。

〈事務所からのコメント〉

本格的な秋の季節には、河川利用も盛んに行われます。川の中では釣り
をする人、河川公園ではスポーツや散策などが特に多く見られます。

堤防の草刈りについてのご報告がありました。阿賀野川では、基本的に
年２回の草刈りを行っております。

都辺田川の河川公園でゴルフの練習をしている人を見かけたとのことで
すが、練習場以外でゴルフを行うのは危険です。当方としても、現地で確認し
た場合は注意していきます。

※複数のモニター報告を要約してあります。


